

Estrenan este martes en Cuba documental sobre Brigada Médica en Bolivia (+Video)



La Habana, 3 dic (RHC) El canal Caribe, de la Televisión Cubana, estrenó este martes el documental Renacer, realizado por funcionarios y periodistas de la agencia de noticias Prensa Latina, y que resalta el legado de Fidel Castro a través de la labor de la Brigada Médica Cubana en Bolivia.

Adalys Pilar, directora del audiovisual y periodista de la agencia informativa, declaró que junto al camarógrafo Jorge Escobar recorrió durante cuatro meses siete de los nueve departamentos del país suramericano tras la huella del quehacer de los facultativos cubanos.

Destacó la filmación y dirección fotográfica de Escobar para obtener escenas impresionantes de la nación andino amazónica y del trabajo de los profesionales de la salud de nuestro país, así como la post producción del audiovisual a cargo de un editor boliviano.

El documental Renacer fue estrenado el 25 de julio en la Cinemateca boliviana para saludar el 66 aniversario del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes en las provincias cubanas de Santiago de Cuba y Granma, respectivamente, el 26 de julio.

La Brigada Médica Cubana estuvo 13 años en diversos puntos de la geografía boliviana donde salvó decenas de miles de vidas y devolvió o mejoró la visión a alrededor de 700 mil personas entre lugareños y foráneos.

Asimismo, la cooperación fue fruto del acuerdo firmado en 2005 por el expresidente Evo Morales y el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, el cual incluyó, además del envío de contingentes, el otorgamiento de unas cinco mil becas a jóvenes de Bolivia para estudiar Medicina en la mayor de las Antillas.

El impulso al programa de oftalmología Misión Milagro es otro de los resultados de esta colaboración en materia de Salud. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/208930-estrenan-este-martes-en-cuba-documental-sobre-brigada-medica-en-bolivia-video>



Radio Habana Cuba